

28. April 2009

## Personalentwicklung im Finanzressort und in den Finanzämtern

Der Bundesrechnungshof, der Landesrechnungshof Bremen und andere Landes-rech-nungshöfe haben festgestellt, dass auf Grund der nicht ausreichenden Perso-nal-ausstattung in den Finanzämtern eine gesetzeskonforme und sachgerechte Bearbeitung von Steuererklärungen seit langem nicht gegeben ist, was zu erheb-lichen Steuerausfällen und zu erheblichen Haushaltsmindereinnahmen führt.

Wir fragen daher den Senat:

1. Wie hat sich der Personalbestand in den Finanzämtern - getrennt nach dem Soll-bestand auf Grund der bundeseinheitlichen Personalbedarfsberechnung (PersBB) und nach dem Istbestand - für die Stichtage 1.1.2000, 1.1.2003, 1.1.2005, 1.1.2006, 1.1.2007 entwickelt?
2. Wie hoch sind die Prozentsätze der Personalausstattung Ist zu Soll im Land Bremen und in den anderen Bundesländern für die Stichtage 1.1.2000, 1.1.2003,1.1.2006?
3. Wie hoch sind die Personal-Istbestände in der senatorischen Behörde für die Stichtage 1.1.2000, 1.1.2003, 1.1.2005, 1.1.2006, 1.1.2007?

Klaus-Rainer Rupp, Monique Troedel und Fraktion DIE LINKE

In Verbindung stehende Artikel:

 [Senatsantwort zur Kleinen Anfrage zur Personalentwicklung im Finanzressort und in den Finanzämtern](#) - 26.05.2009 00:10

Quelle:

<http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/personalentwicklung-im-finanzressort-und-in-den-finanzaemtern/>